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Ja ok doch die A und B Jungend vom HSC spielen nächste Saison in der Bundesliga, bzw die B
Jugend hat schon letzte Saison in der Jugendbundesliga gespielt und knapp den Meistertitel im
Finale verpasst.
Stimmt man fängt in Erlangen an,ist aber weit weit hinterher.
Coburg wurde erst ausgezeichnet mit Stern für die Jugendarbeit , die Handballschule ist nach
der Zertifizierung des DHB und richtet sich an die Vorgaben und dafür gibt es immer Sterne.
https://www.hsc2000.de/verein/…zertifikat-mit-stern.html

Nur in den nächsten 15 Jahren wird dies nicht der Fall sein, denn auch wenn man sich einigen
sollte, ja der HCE muss wieder in Erlangen spielen, bis dann was steht, erstmal wohin, dann
wie, dann wird es Einsprüche geben usw.
Dann Ausschreibungen etc, wenn Zuschuss von Bayern, dann musst einen
Architektenwettbewerb machen etc.
In Coburg hat es mit Friede Freude Eierkuchen und dem Geld das auf einen Festgeldkonto, von
der Stadt für die Arena angelegt worden ist, hat es in Coburg vom ja der HSC braucht eine neue
Spielstätte und der Fertigstellung rund 8 Jahre gedauert.
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